
Präsident Ing. Norbert Hofer: Sehr geehrte Frau Abgeordnete, ich bin mir nicht sicher, ob Sie vorhin in Richtung Abgeordneter Gamon Gekläffe gesagt haben. Habe ich mich verhört? (*Abg. Jeitler-Cincelli – auf dem Weg zu ihrem Sitzplatz –: Ich weiß gar nicht – Gekeife? – Zwischenrufe bei ÖVP und FPÖ. – Ruf: Gekeife!?* – *Abg. Matznetter: ... nicht verhört!*) – In diesem Fall muss ich Ihnen für diese Wortwahl einen **Ordnungsruf** erteilen.

Zu Wort gemeldet ist nun Frau Abgeordnete Julia Elisabeth Herr. – Bitte schön, Frau Abgeordnete.